



Canadian Pork Council  
Conseil canadien du porc

*Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate*

**Le Conseil canadien du porc annonce la nomination de Stephen Heckbert à titre de nouveau directeur exécutif**  
*Nouvelle direction qui apportera l'expertise requise en communication stratégique en vue d'orienter l'avenir du secteur porcin.*

**21 novembre 2022 (OTTAWA)** – Le Conseil canadien du porc (CCP), qui représente 7 000 éleveurs de porcs canadiens, a annoncé aujourd'hui la nomination de Stephen Heckbert à titre de nouveau directeur exécutif de l'organisation, à compter du 5 décembre 2022.

Couramment bilingue, M. Heckbert détient une connaissance approfondie en matière de communication stratégique, de relations avec les gouvernements et de leadership organisationnel. Lauréat du « Programme des 40 Canadiens performants de moins de 40 ans » de l'Ottawa Business Journal, M. Heckbert a œuvré plus de 25 ans au sein d'agences gouvernementales, d'organismes à but non lucratif et du milieu de l'enseignement. Il a notamment été responsable du programme de relations publiques au Collège algonquin où il a reçu un prix d'excellence en enseignement pour son engagement auprès des étudiants et à titre de mentor.

« M. Heckbert se joint au Conseil canadien du porc à un moment opportun pour l'organisation », a souligné le président du CCP, Rick Bergmann. « Sa vaste expérience en communication, en direction d'organismes et en relations publiques nous sera fort utile alors que nous devons faire face à des dossiers politiques exigeants et entreprenons la prochaine étape de notre planification stratégique ».

Le Canada est un leader mondial en matière de production durable de porc, nutritif et sain, recherché au Canada et ailleurs dans le monde. Des facteurs externes, comme le risque de peste porcine africaine, constituent toutefois une menace constante à la croissance et à la prospérité de l'industrie, qui injecte annuellement plus de 24 milliards de dollars dans l'économie et soutient des dizaines de milliers d'emplois dans tout le pays. Le maintien de solides liens de communication avec les intervenants ainsi qu'une collaboration étroite entre l'industrie et le gouvernement nous sont nécessaires pour assurer l'intégrité des chaînes d'approvisionnement et la réputation de fiabilité du Canada à titre de pays producteur de porc.

« Je suis emballé de me joindre au CCP pour travailler avec les éleveurs de porcs du Canada en vue de protéger cette industrie exceptionnelle et de veiller à sa croissance », a déclaré M. Heckbert. « Je me réjouis à l'idée de connecter avec les membres de l'organisme et de me mettre au travail afin que l'on s'attaque aux enjeux majeurs de notre secteur ».

M. Heckbert travaillera au bureau du CCP, à Ottawa, au cœur de la capitale nationale.

*Le Conseil canadien du porc est le porte-parole national des éleveurs de porcs du Canada. Il regroupe neuf associations provinciales de l'industrie porcine qui représentent 7 000 exploitations agricoles. L'organisme a pour mandat de favoriser et de maintenir le dynamisme et la prospérité du secteur canadien du porc.*

Relations avec les médias :

Gary Stordy – directeur, Affaires gouvernementales et corporatives

Conseil canadien du porc

Tél. : 613 883-0650

[stordy@cpc-ccp.com](mailto:stordy@cpc-ccp.com)